

Mitarbeiter ^{LIEBE}

des Helene - von - Gersdorff - Hauses. wir , Jael,
Emily und Lea, möchten uns nochmal ganz herz-
lich bei ihnen für die lehrreiche Praktikumszeit
bedanken. Wir konnten in dieser Zeit viele neue
Erfahrungen und Einblicke in das Leben der Behinderten
gewinnen. Am Anfang fiel es uns ziemlich schwer,
sich mit der doch so anderen Lebensweise der
Behinderten vertraut zu machen, doch nach einer
Weile haben wir unsere Herzen Stück für Stück
an die Bewohner verloren.

Wir danken euch für die herzliche Aufnahme.

Mit freundlichen Grüßen Emily, Jael und Lea